



X
SUPLEMENTO
 A
LA PAZ DE MURCIA.

PRECIOS DE SUSCRICION.
 En Murcia 2 pts. al mes y 6 el trimestre; lo mismo fuera de la capital.—En Ultramar y el extranjero, 12 pts.

DIARIO MONARQUICO CONSTITUCIONAL
 Y DE INTERESES MATERIALES, NOTICIAS Y ANUNCIOS.

CONDICIONES DE SUSCRICION.
 Los pagos son adelantados.—No se admiten se-
 llos.—Las suscripciones empiezan los dias 1.º y 16
 y terminan con los meses naturales.

EN NUMERO DEL DIA 10 CTMOS. DE PESETA; ATRASADO 20.

OFICINAS: CALLE DE ZOCO, NUM. 5.

PARIS, D. C. A. SAAVEDRA, RUE TAITBOU, 55.

Por el gobierno de la provincia se nos ha dirigido el siguiente oficio:

“Gobierno de la provincia de Murcia.—Orden público.—Núm. 387.—En virtud de las facultades de que me hallo investido por el Poder Ejecutivo de la República, he tenido á bien suspender por tres meses, á contar desde el dia de la fecha, el periódico que V. dirige.—Dios guarde á V. muchos años.—Murcia 3 de Marzo de 1874.—Antonio Navarro y Rodrigo.—Sr. Director del periódico LA PAZ.”

En vista de la anterior disposicion queda suspendida LA PAZ y su administracion indemnizará á los suscritores.

La Redaccion.

Imp. de LA PAZ.

La cenicienta con 296.000 kilogramos de este arroz, que continúa sosteniendo los precios y presentando buen aspecto todavía para las buenas entradas.

Harina de 4ª, sin derechos, de 35:50 a 37:50 pesetas los 100 kilogramos.

NOTICIAS GENERALES

En el Bolsin la liquidación se hacía a 44,55 dinero, 60 papel; a fin de mes sostuvieron los cambios a 44,75 y 80.

De Rabi, con fecha 9, le escriben a La Crónica, que aquel mismo día el vigía del campamento había anunciado la aproximación de gente armada.

En Valladolid se están fabricando rapaces a toda prisa con el objeto de abastecer al ejército de operaciones.

Por el consejo supremo de la Guerra, se ha acordado que la causa del teniente coronel Sr. Soler se vea en consejo de guerra de oficiales generales, como se verificará dentro de pocos días.

Anteanoche fué al círculo Constitucional el secretario de la presidencia del Consejo Sr. Nuñez de Arce, y dió lectura del despacho telegráfico que el duque de la Torre ha enviado, contestando al que le dirigió el mismo círculo.

Los carlistas recibieron hace pocos días dos convoyes de provisiones procedentes nada menos que de Sangüesa.

Ayer salió de Madrid para Santander un tren sanitario con los efectos pedidos por el jefe de sanidad del ejército del Norte.

Tampoco ayer llegó el correo extranjero, por el mal estado de las líneas férreas a causa del temporal.

El Sr. D. José Sorna ha tomado posesión de la dirección de armamento del ministerio de Marina.

Se ha dispuesto que no se exceptien de la requisita los caballos de los empleados de montes.

Ha producido grande excitación en Teruel la noticia de que los carlistas piensan dar un golpe a dicha población: el sentimiento liberal se halla muy excitado y decidido a resistir a los carlistas si algo intentasen.

Probablemente llegará hoy a Madrid el Sr. Lopez Dominguez.

Han llegado a Santander parte de los refuerzos enviados por el Gobierno, y de mañana a pasada llegarán más.

La fuerza de infantería que mandaba el Sr. Soria Santa Cruz pasa el Norte, quedándose dicho brigadier, en Madrid mandando otra columna.

Anteayer se apoderaron los carlistas de la correspondencia de Asturias en la Pola de Lena.

Hoy se ha concedido autorización para organizar dos batallones de voluntarios que se armarán a su coste. El Sr. Becerra mandará uno de ellos.

Los accionistas del Banco de Zaragoza han resuelto no aceptar la fusión con el Banco de España.

Una sección de la junta de la Asociación para socorro de los heridos en campaña, titulada La Estrella Benéfica, compuesta de la presidenta interina señora del general Pierrad, la secretaria señorita Maravos hija del director del Cenarro, señoritas Lopez de Haro, de Soriano y de Camps, han entregado hoy al ministro de Hacienda una exposición en la que solicitan autorización para hacer algunas rifas sin pago de derechos para el Estado, con objeto de facilitar recursos a los referidos heridos.

El señor Echegaray recibió a dichas señoras con la amabilidad que acostumbra, y les ofreció hacer todo lo posible al logro de sus deseos.

Según nos dicen, mañana termina el plazo señalado para la presentación de solicitudes de exenciones de la milicia.

A las cuatro de ayer tarde se han reunido en el despacho del ministro de Hacienda los representantes de los Bancos de provincias para acordar si conviene o no a los intereses de los mismos fusionarse en el Banco nacional.

En la reunión celebrada anteanoche por los partidos liberales del distrito del Hospital en la Escuela Pia de la calle de Hortaleza, bajo la presidencia del doctor Simon, reinó la más completa unidad de pareceres respecto a arbitrar recursos al Gobierno para la pronta terminación de la guerra.

En el Canal entraron 100 fanegas, ó sean 54 hectolitros, 780 litros, a los precios de 49 pesetas 27 céntimos, a 49'84, ó sea de 40'50 a 40'81 fanega.

La administración económica de la provincia de Madrid anuncia que el pago de la mensualidad de Febrero a la clase pasiva empezará tan pronto como quede terminada el que a la misma está verificando el cupo de dicha administración, corriendo adelante a las mensualidades de Diciembre y Enero últimos, observándose para efectuar las prevenciones hechas en los meses anteriores.

Primeramente, Jubilados de todos los ministerios y primera clase del Monte-pío militar.

2.º Jefes retirados, Monte-pío civil, de la R a la Z, y tercera clase de Monte-pío militar.

3.º Cesantes de todos los ministerios, menos los de Hacienda, y segunda clase del Monte-pío militar.

4.º Cesantes de Hacienda, Monte-pío civil, de la letra A a la E, y clase de marina del Monte-pío militar.

5.º Capitanes y subalternos retirados, emigrados de América, convenidos de Vergara, Monte-pío civil, de la F a la L, y pensiones remuneratorias.

6.º Retirados de marina y tropa, escuadras, Monte-pío civil, de la M a la Q, y Monte-pío de jueces.

7.º Cesantes, jubilados y pensionistas de la casa.

8.º Todas las nóminas sin distinción y los individuos que son alta en las mismas.

9.º Retenciones exclusivamente.

Parece que para el mes de Marzo quedará abierto definitivamente al servicio público el trayecto del ferrocarril comprendido entre Loja y Riofrio, línea de Málaga a Granada.

El señor gobernador civil de la provincia ha negado a los republicanos federales del distrito de la Latina, el permiso que habían solicitado para celebrar una reunión política con motivo de los sucesos del Norte.

El general Soria Santa Cruz que como indicamos en nuestro número de ayer, había llegado a esta capital, partirá con las fuerzas de su mando a incorporarse al ejército del Norte.

Ayer tarde ha celebrado sesión el colegio de Agentes de cambio y Bolsa de esta plaza, y después de un oportuno y patriótico discurso del Sr. D. Roman La, síndico presidente interino y concejal de este ayuntamiento, el colegio acordó por unanimidad contribuir colectivamente a la suscripción a favor de los heridos é inutilizados en la guerra, por la cantidad de 39.000 rs. sin perjuicio de hacer individualmente otros donativos.

Anoche salieron para Santander a incorporarse al cuartel general del señor duque de la Torre, los distinguidos oficiales de telegrafos D. José Coronina, D. Juan de Mata Martín z, D. Gabriel Saiz, D. Emilio Tornos y D. César March, que van a montar el telégrafo de campaña que tanto ha de contribuir al buen éxito de las operaciones de nuestro valiente ejército del Norte.

Han sido puestos en libertad los prisioneros carlistas congeados en Alicante, don José Mergelina, D. José Selva, D. Pablo Rico y D. Vicente Ortega.

Hoy, a las siete de la tarde, se reúnen los liberales del distrito de la Audiencia en los Estudios de San Isidro.

En el Centro hay tres hospitales: uno para heridos, otro para variolosos y otro para enfermos especiales.

El ministro de Fomento Sr. Mosquera, ha dado las disposiciones necesarias para la restauración del eremio de Toledo.

El intendente del ejército Sr. Damato salió anoche a unirse al ejército del Norte, para donde ha sido destinado.

Sigue el mal tiempo en la costa Cantábrica, según noticias de Santander.

Los carlistas tienen en Valmaseda sus hospitales de sangre.

El Tesoro ha satisfecho diez millones de reales para atenciones de guerra.

Dice La Correspondencia: «Las noticias recibidas de Londres sobre la negociación que ha de producir el pago de los cupones de la deuda exterior vencidos hasta el día, son en extremo satisfactorias, según hemos oído esta tarde.»

A pesar de los rumores que ayer circulaban sobre suspensión del pago a las clases activas y pasivas por la mensualidad corriente, hoy ha empezado aquel con la misma regularidad que otros meses.

En Consejo de ministros ha sido acordado que en lo sucesivo, todas las órdenes, decretos y demás disposiciones que se dicten por el Gobierno, lo sean a nombre del Presidente del Poder ejecutivo de la república en lugar de la fórmula. El Gobierno de la república, que se había empleado hasta el día.

El capitán general de Filipinas anuncia en telegrama fechado el 23, que no ocurría novedad en aquel archipiélago.

Se han cedido por el ayuntamiento, a la sociedad de Conciertos, varios terrenos en

el Retiro, para edificar un salon donde se celebren aquellos.

En breve se establecerá en la plaza de Oriente y salon del Prado varios teatros para niños.

Escasean completamente las noticias políticas. Solo las cuestiones de la guerra preocupan hoy la atención de todo el mundo.

Personas que han tenido ocasión de ver de cerca al titulado general Santés aseguran que el traje de éste consistió en zamarra negra, pantalón blanco ceñido, horta de montar, capa y boina blanca con cordones y borlas de oro. No lleva divisas ni distintivo de ninguna clase.

Ha sido nombrado inspector de orden público de Barcelona D. Francisco Garcia Guadian.

Anteayer domingo 4.º de Marzo debió quedar nuevamente abierta al culto la iglesia de San Francisco de Jerez de la Frontera, que fué medio destruida por el ayuntamiento otonalista de la misma ciudad. Por el efecto se proyectaba una gran función religiosa, oficiando en la misa la orquesta de los jóvenes de dicha población, que componen la Sociedad Filarmónica.

La fiebre aftosa continúa baciendo estragos en el ganado bovino de Portugal, habiéndose presentado con gran intensidad en el distrito de Colmbra, según leemos en el Diario de Noticias de Lisboa.

Según noticias de Loja parece que en el presente mes quedará abierto al servicio público el trayecto de ferrocarril comprendido entre aquel punto y Riofrio, línea de Málaga a Granada.

Según el estado del movimiento que ha tenido la amortización de bonos del Tesoro de la emisión de 28 de Octubre de 1868 en Enero último, que publica la Gaceta, habia pendientes de amortización en 31 de Diciembre 704.948 bonos importantes 352.474 mil pesetas, y fueron admitidos en pago de bienes des mortizados y debitos atrasados 7.142 que importaban 3.571.000; de modo que en 31 de Enero quedaron pendientes 697.806 bonos importantes 348.903.000 pesetas.

Dicen del Ferrol que el furioso temporal de la noche del miércoles ha trinchado algunos árboles, y tirado algunas chimeneas y ventanas, sin que afortunadamente ocurrieran desgracias personales.

El Consejo de ministros se reunió en el departamento de Guerra a las cinco de la tarde de ayer.

Los ministros se han ocupado de los asuntos del Norte con preferencia a toda otra cuestión.

El general Rey será nombrado capitán general de Cataluña.

El general Soria Santa Cruz ha conferenciado con el señor ministro de la Guerra, recibiendo instrucciones verbales del Señor Zavala.

Ayer mañana salió para Santander un batallón de marina y otro de cazadores de las Navas y fuerzas de artillería.

Está definitivamente acordada para el jueves la revista que debió verificarse ayer y hoy aparecía en la orden de la plaza.

Al general Lopez Dominguez, que llegó ayer a Valencia, se le espera en Madrid de mañana a pasado.

El estado del brigadier Sr. Minguella es gravísimo, pues el balazo que recibió el día 25 le atravesó de parte a parte por la región de los hipocóndrios.

Se ha presentado a la Asamblea francesa la ley para terminar el ferrocarril desde Perpiñan a nuestra frontera de Cataluña. ¿Pero qué importa esto si nuestras guerras civiles cortan nuestras líneas con Europa?

Ayer tarde llegó el batallón cazadores de Estella, debiendo salir enseguida para Santander.

El Ayuntamiento de Zaragoza ha presentado la similitud.

También la han presentado algunos señores nombrados por el comandante general del distrito vocales de la comisión provincial.

Parece que en la próxima semana Santa se celebrará en Zaragoza con gran solemnidad la procesion del Santo Entierro.

El dictamen facultativo que ha dado la comisión de medicos en Cartagena para evitar que los cadáveres existentes en las ruinas del Parque ocasionen alteraciones en la salud pública, cree inconveniente intentar una exhumación que sería costosa y produciría una infección miasmática en la ciudad, proponiendo trasladar con los escombros más menudos los huesos que existen en los puntos donde se nota más fetidez y colocar antes una capa de cal viva.

El 21 del pasado era esperado en Santa Cruz de Tenerife el ejecutor de justicia,

que ha de llevar a efecto en las Palmas de Gran Canaria, la ejecución de muerte decretada contra los tres reos José Santana, Ramon Masó y Rafael Benitez de la Roca.

Dice La Conciliación de Cartagena: «Vivido cada día más el espíritu de órddep en esta localidad, no hay cartagenero que no preste su cooperación en la obra de redención que tan triunfantemente se ha empezado. Así es, que en breve, may en vebre se verificará la tan anancida reunion magna, que indudablemente ha de ser uno de los baluartes más fuertes y más seguros de la tranquilidad pública.»

El capitán general de las islas Canarias, ha establecido la previa censura para los periódicos de aquellas islas.

Un periódico de Barcelona refiere el siguiente suceso:

«Hallábase el cabecillo Ventosa, conocido por Borni, con su asistente apodado Panxa, en el Círculo económico de Caldas de Montbuy, esperando la llegada de Plans de Rubi que debía llegar con unos 450 hombres. Acaeció esto sobre las tres de la tarde. Oyó Ventosa ruido de caballos fuera, no haciéndose caso, pues creía que eran de los suyos. Advertiéronle de que muy lejos de ser así, los caballos eran la vanguardia del brigadier Sr. Cirilo.

Echa a correr entonces y tras de él su asistente. Se metieron ambos en la estrecha calle de Agallo; prepara el primero su carabina, y el segundo su trabuco; llegaron así al camino llamado «Fondo» deajo de la ermita de San Salvador. Dos paisanos de Vich, uno de ellos perteneciente a una familia que sufrió sensibilibimas desgracias durante los últimos sucesos por que pasó dicha ciudad, tirador a su lado, les iban en un pos armados de sus correspondientes carabinas:

El último apunta el asistente Panxa, creyéndole seguramente de mayor categoría por el traje; Panxa le apunta a su vez el trabuco; observa el vicen-se que en su carabina a falta el pistón; procura engañar al carlista con un movimiento simulado; coloca en tanto el pistón; suena el tiro y Panxa cae redondo atravesado de un balazo la tetilla izquierda. El Borni aprovechó aquellos momentos para huir, no habiendo podido cogerle los soldados de caballería que habían acudido también al sitio de la refriega, por no haberles enseñado el camino que el cabecilla había tomado dos mujeres a quienes preguntaron.»

En Viena hay muchas miserias: 30.000 obreros están sin trabajo.

Se han hallado en las orillas del río Eye, cerca de Aytón, en Inglaterra, dos sepulcros de 2.000 años de antigüedad con restos humanos, que se supone sean de antiguos Britones.

Por el ministerio de la Gobernacion se nos ha comunicado la noticia siguiente:

«Dispersada completamente la facción Villalobos en Polientes por el primer jefe de guardia civil, causándole cinco heridos graves, dos prisioneros montados, armados y uniformados y un caballo. Se ignora si quedaron algunos ahogados al pasar el Ebro.

Por el ministerio de la Guerra no se nos ha comunicado parte alguna referente a las operaciones militares.

Table with 2 columns: Description of bonds and interest rates, and numerical values. Includes entries like 'Renta perpetua al 3 por 100' and 'Bonos del Tesoro de 2.000 reales'.

Table with 2 columns: City and exchange rate information. Includes 'Londres a 90 dias fecha' and 'Paris a 8 dias fecha'.

SECCION RELIGIOSA

Santos del dia.—San Emeterio y San Celedonio.

AGUA CIRASIANA

Hemos sesenta y cinco periódicos de todas las partes de la ciudad de la agua cirasiana como la única para servir al pueblo de la ciudad, para evitar la caída del caballo; esta opinión tan favorable de la prensa extranjera está confirmada en 398.000 certificaciones, incluyendo los de miembros de las familias reales de Francia, Inglaterra, Alemania, Rusia y Bélgica.

El agua cirasiana cuenta 48 años de existencia, tiene un volumen superior a los minerales de las aguas minerales, fué descubierta y aprobada por 250 químicos distinguidos y es un líquido esencial para las damas con el fin de curar la caída del pelo y de cabello en cualquier época. (743)

Imprenta de Manuel Martínez, Lavapiés, 47.

The first part of the document discusses the importance of maintaining accurate records of all transactions. It emphasizes that every entry should be supported by a valid receipt or invoice. This ensures transparency and allows for easy auditing of the accounts.

In the second section, the author details the various methods used to collect and analyze data. This includes both primary and secondary research techniques. The primary research involved direct observation and interviews with key stakeholders, while secondary research focused on reviewing existing literature and industry reports.

The third section provides a comprehensive overview of the findings from the study. It highlights several key trends and patterns that emerged from the data analysis. These findings are crucial for understanding the current state of the market and identifying potential opportunities for growth.

Finally, the document concludes with a series of recommendations based on the research findings. These suggestions are designed to help the organization address the challenges identified and capitalize on the opportunities. The author stresses the need for continuous monitoring and evaluation to ensure that the implemented strategies remain effective over time.